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Вопрос – ответ

Отвечает проректор по учебной работе

А.М. Дворянкин

• Как обстоят дела с развитием WI-FI в вузе? 

– В настоящее время в университете ведутся работы по организации точек доступа WI-FI. В

первую очередь эта услуга будет доступна в научно-технической библиотеке.
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